
NoticiasJueves 25 de marzo de 1999

OP) Jt'JQ<F<

VIR KT R I B U N A A B I E R T A
NOTICIAS DE

GUADALAJARA da la

posibilidad a todos los

lectores de participar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido y
un número de teléfono.

Rogamos que los

mensajes sean breves

y claros. NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

noticias@ltn.net

Izquierda Unida:

fuerza de gobierno
949 25 48 01

JORDI BADEL

Habrá que patearse las calles, buscar

patrocinadores y locales, pelearse con

quien sea y sudar la gota gorda para

realizar nuestros deseos. Te mirarán

como a un bicho raro, que se mata a

trabajar para no ganar un duro, pero

valdrá la pena si la actividad es para ti

interesante. Y, cómo no, se

pedirán ayudas al Ayunta-
miento... por si cuela.

ARA a las próximas citas electorales del 13 de junio,
en las que los ciudadanos de nuestro país vamos a

renovar los cargos públicos en ayuntamientos, comu-

nidades autónomas y Parlamento Europeo, las distin-

tas formaciones políticas van perfilando su estrategia electoral.

Así, el PP intenta parecer "de centro" a través de operaciones
mediáticas, y el PSOE también se reclama del mismo espacio,

aunque luego no tiene escrúpulos parapactar sin disimulo con los

nacionalistas de derechas. Solamente Izquierda Unida se presen-

ta sin tapuj os y con sinceridad ante los ciudadanos, declarándose

abiertamente como una formación "de izquierdas". Sin apelli-
dos. Ni radicales ni moderados, solamente "de izquierdas".

Izquierda Unida, que se presentará a las elecciones del 13 de

junio con sus propias siglas, su propio programa y sus propios
candidatos y candidatas, obtuvo en las pasadas elecciones de

1995 el respaldo de 2.600.000 votos, alcanzando la cifra de 189

alcaldías y 3.500 concejales en el conjunto del Estado español.
En Guadalajara, en las últimas elecciones municipales, Izquier-
da Unida obtuvo el respaldo electoral de casi el 20% de los votos

emitidos en la capital, lo que no resulta extraño ya que en las

ciudades de más de 50.000 habitantes, la media es del 14,2%.

La candidatura al Ayuntamiento de Guadalajara que estamos

elaborando (de la cual se adelantaron los primeros puestos en

noviembre pasado) y que se hará pública en los próximos días,

responde al proceso de apertura hacia la sociedad emprendido

por Izquierda Unida en nuestra ciudad y se caracteriza por la

relación de sus miembros con los sectores más dinámicos y

progresistas de nuestra capital. En definitiva: es una candidatura

"de izquierdas", la candidatura de la izquierda en Guadalajara.
Esta candidatura tiene, además, unas señas de identidad muy

claras: seriedad y trabajo. Seriedad a la horade elaborarpropues-

tas para lograr el cambio que Guadalajara necesita y el trabajo
demostrado con los continuos contactos llevados a cabo con las

asociaciones y sectores ciudadanos que conforman la vida de

nuestra comunidad.

Izquierda Unida es una fuerza de gobierno, con clara volun-

tad para gobernar, como se pone de manifiesto en la vecina

localidad de Marchamalo, donde hemos asumido la responsabi-
lidad, junto con el PSOE, de dirigir el gobierno municipal en

estos primeros meses de su independencia. De ahí surgen las dos

primeras ideas-fuerza para la próxima campaña electoral: la

candidatura de Izquierda Unida es la candidatura de la izquierda
en Guadalajara y con los votos de Izquierda Unida, ningún

gobierno de derechas.

Iniciativa privada y ayuda pública

Avenida de Castilla

Llamo para quejarme de la

permanente mala situación

que se da en la avenida de

Castilla. Allí todo el mundo

se cree con el derecho de

aparcar en doble fila sin

encomendarse ni a Dios ni

al diablo. Y además lo ha-

cen durante espacios de

horas. Ya es la segunda vez

que encuentro mi coche atrapado du-

rante casi cuarenta y cinco minutos.

1Y la policía municipal?

La casa junto a la Antigua

Me gustaría saber cuándo van a co-

menzar las obras de demolición del

bloque junto al santuario de La Anti-

gua. Supuestamente, ya tenían que ha-

ber empezado en el mes de febrero. Yo

no entiendo que, siendo un edificio

situado en el centro de Guadalajara,
lleve tanto tiempo en estas lamenta-

bles condiciones, con el peligro que

además supone.

(') Los mensajes señalados con asterisco han

sido remitidos a la redacción de «Noticias» a

través de correo electrónico.Jordi Badel es n'-2 de IU-ICAM al Ayuntamiento de Guadalajara

C A R T A S L O SD E L E C T O R E S

delegación del Gobierno la próxima
semana. Los interesados en apoyar el

manifiesto con su firma pueden infor-
marse en el teléfono 60ó-286771).

siempre las mismas, en los alrededores

de los sitios de reunión de los jóvenes.
Por sorpresa, nunca hay policía cerca.

1Se dedicarán todos a multar los vehí-

culos mal apareados, que es más renta-

ble? Lo grave de esta situación es que

nos vamos acostumbrando a verlo na-

tural, y será por habitual o será por

miedo, pero lo cierto es que, cuantas

veces, alguno de estos jóvenes vícti-

mas está recibiendo una paliza en plena
vía pública, ante la expectación de todo

el mundo, permitiendo sin intervenir.

El miedo es libre, y comprendemos

que nuestro papel no es el de héroes.

Para eso pagamos con nuestros im-

puestos a los Cuerpos de Seguridad,

que se supone no tienen miedo a las

navajas. Por suerte o por desgracia,
vivimos en un país democrático donde

en estos casos sale más beneficiado el

agresor que el agredido, con el conse-

cuente miedo a poner denuncias por

miedo a represalias. Exigimos a nues-

tros políticas, nacional y municipal,

que acaben con esta situación deni-

grante a la que se ha llegado en nuestra

Comunicado de protesta

El PSOE politiza la Sanidad

Señor director:

La fea costumbre adquirida por los

alcaldes del PSOE en la provincia de

celebrar reuniones institucionales con

las autoridades del Gobierno regional

y no invitar, unas veces a los concejales
y otras a los cargos públicos del Partido

Popular, responde a una estrategia de

partido con acusados tintes

antidemocráticos. Si ya es lamentable

que una formación política como el

PSOE inicie la campaña electoral por

su cuenta y riesgo varios meses antes

de los plazos que marca la ley, aún es

más execrable que base esa campaña
en boicotear y silenciar a personas que

representan a una parte importantísima
del electorado. O, como ha ocurrido en

Marchamalo, a la máxima autoridad

sanitaria de Guadalajara, cuando en la

ciudad, sobre todo cuando estos indivi-

duos sin civilizar son conocidos por

todos.

(Este manifiesto está firmado por va-

rios cientos de ciudadanos de Guada-

laj ara, y será presentado ante la Sub-

Ante la creciente ola de violenciajuve-
nil en nuesna ciudad y la falta de pro-

tección por parte de las autoridades

competentes, una parte de ciudadanos

de Guadalajara nos vemos obligados a

hacer público un comunicado de pro-

testa, ante la falta de medios policiales

y la permisividad e impunidad con que

actúan ciertas bandas de adolescentes

violentos "siempre los mismos", que

campan a sus anchas todos los fines de

semana. Estos pandilleros violentos tie-

nen atemorizados a la mayoría de nues-

tros jóvenes, chicos normales con eda-

des comprendidas entre los quince y

veintitantos años, que por el hecho.de

cruzar su mirada con esos matones,

rozarse con ellos o simplemente "caer-

les gordos" son candidatos a recibir

una paliza, que lo menos que les repor-

ta es acabar desfigurados, cuando no

consecuencias mucho más graves. Es-

tos hechos ocurren todos los fines de

semana, en esos días las bandas salen

de caza. Las zonas de actuación son

Nueva defensa de los grupos de rock

~ Quería mostrar mi indignación y des-

acuerdo con la persona que publicaba
en esta sección el día 11 de marzo el

~ texto titulado "Pedir y a ver si cuela",

y en el que se oponía a otra opinión
sobre los grupos de rock de la ciudad.

~ En primer lugar, decirle a ese señor

que es un ignorante de categoría y que

no debería opinar de lo que desconoce.

~ Lo que usted debería saber es que a los

~

que tenemos un grupo sea del tipo que

sea, bien de rock, pop u orquesta, nos

~ gusta lo que hacemos y por eso em-

a

pleamos nuestro tiempo y nuestro di-

nero. El Ayuntamiento no sólo no fa-

cilita o es indiferente a que nos demos

~ a conocer en conciertos, sino que enci-

ma lo prohibe, por lo que tenemos que

tener especial cuidado en no anunciar-

~ los demasiado para que no los suspen-

da la Policía Municipal. Señor alcalde,

quiero que sepa que la música es cul-

í tura, y que los músicos no somos mala

~
gente, ni borrachos, ni drogadictos
como algunas piensan, ya que no hace-

~ mos mal a nadie sino todo lo contrario.

~ La música, para mucha gentejoven, es

una esperanza, un estilo de vida y una

alternativa a los problemas actuales de

la droga y el desempleo.

No entro ni salgo en valorar la situa-

ción de los grupos de música rock en

Guadalajara, y si tienen o no las sufi-

cientes oportunidades para darse a co-

nocer. Ni la música ni el deporte son

más importantes que hacer calceta o

criar gusanos de seda. Simplemente,
como todo en la vida, son igual de

importantes; es decir, nada es más

importante que lo demás. La- impor-
tancia relativa de cada materia la da la

subjetividad del punto de vista de las

personas que participan de ella, y el

hecho de ser mayoritario no significa

que sea mejor. Por supuesto, así como

-el resto de las Administraciones públi-
cas, puede apoyar o no económica-

mente una actividad cultural si la con-

sideran adecuada. Pero, ojo, no todo

tiene por qué ser "pedir y a ver si

cuela". 1Dónde queda entonces la ini-

ciativa humana? 1Es que creemos que

todo nos lo van a dar hecho? Mentira.

reunión que mantuvo el pasado miér-

coles, día 10 de marzo, el Ayuntamien-
to con el delegado provincial de Sani-

dad para informar a los vecinos sobre

las posibilidades de construcción de un

centro de salud en la localidad no estu-

ve presente el director provincial del

Insalud, Juan Antonio Fernández

Echevarría. En la citada reunión que,

en reahdad, no tenía otro objetivo que

constituirse en un acto electoralista, lo

primero que hizo el delegado de Sani-

dad fue lanzar una crítica contra Juan

Antonio Fernández por su ausencia.

Luego, el propio alcalde de Marcha-

malo, señor Monge, se vio obligado a

admitir que el director provincial del

. Insaludno había sido invitado. Un mag-

nífico ejemplo más del estilo difamato-

rio y demagógico que define al PSOE.

Esta fue la primera prueba de que la

supuesta "reunión informativa" no era

más que un montaje. Las siguientes las

proporcionó el propio delegado de Sa-

nidad, al decir que el futuro centro de

salud tiene que construirlo el Insalud.

(continúa en la página siguiente)
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